

Se mettre au service de l'autre :

«Etre au service» se conjugue de différentes manières. Sur ces deux pages, nous vous proposons un

Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits de mes frères... et sœurs... (Mt 25, 40)

PAR KARIN DUCRET

PHOTOS: ROSANNA AIELLO, ISABELLE FAVRE

Epicerie solidaire (Epi-Sol) : grâce à l'initiative d'une jeune retraitée, Mme Aïda Ostermann, une équipe œcuménique bénévole de la paroisse protestante Chêne-Thônex et de la paroisse catholique Saint-Pierre (Thônex) et Saint-François de Sales (Chêne) a créé fin 2013 une association et ouvert une épicerie solidaire dans les locaux du Centre paroissial protestant de Chêne-Bourg/Thônex. Affiliée à l'Association «Partage», et aujourd'hui aussi avec l'aide financière des communes des Trois-Chêne, elle distribue une fois par semaine des denrées alimentaires et produits d'hygiène à une centaine de familles envoyées par l'Hospice général. Par ailleurs, Epi-Sol est aussi un lieu de partage et d'écoute apprécié et recherché: c'est l'occasion pour la quinzaine de bénévoles et quelques fidèles requérants d'asile de partager les soucis des familles en difficultés financières.



La joie de pouvoir offrir...



Le plaisir d'un café partagé après la leçon de français...

Dans le sillage des repas communautaires d'accueil des réfugiés, organisés chaque mois par les paroisses catholique et protestante des Trois-Chêne, **le groupe SORA (Soutien œcuménique aux requérants d'asile)** a été constitué le 7 mars 2016 par une équipe protestante et catholique. Son but: informer sur la réalité des réfugiés et

proposer des actions concernant l'accueil des requérants d'asile logés à l'époque dans l'abri PC des Trois-Chêne. Un nouveau centre d'accueil pour les requérants d'asile a été ouvert ce printemps dans l'enceinte de Bel Idée – l'occasion de continuer les belles rencontres lors des **cours de français** – «Coins-café» les mardis et les mercre-

dis de 9h30 à 11h30 au **Centre paroissial protestant**, (77, rue de Genève) ainsi que **des repas canadiens conviviaux**, préparés par les paroissien-ne-s catholiques et protestant-e-s des Trois-Chêne pour les requérants dès 12h à la **salle paroissiale de Saint-Paul**: les 18 octobre, 17 janvier, 7 mars et 2 mai; à la **salle paroissiale du temple de Chêne-Bougeries** les 6 septembre, 6 décembre, 7 février, 4 avril et 6 juin. **Ces deux activités sont préparées selon les directives d'hygiène anticovid.** Une aide ponctuelle au niveau administratif et social est également offerte aux requérants d'asile.

Comment rencontrer un-e requérant-e d'asile? Lors d'un repas communautaire n'hésitez pas à inviter votre voisin, votre voisine de table pour un repas chez vous ou pour une sortie en ville, par exemple une visite de musée, etc.

Renseignement 022 340 93 56 (de 8h30-11h30), secretariat.chene@protestant.ch

Voici des manières de « faire ses gammes » pour rencontrer le Christ dans la générosité, la gratuité et « sans le savoir »...

des exemples dans nos paroisses

petit tour d'horizon en quelques exemples à deux pas de chez nous.

Les derniers seront-ils vraiment les premiers ?

TEXTE ET PHOTOS PAR PIERRE MOSER

Comme nous avons pu le constater le 16^e dimanche ordinaire (Mt 13, 24-30), Dieu est patient. Ce ne sera que lors de la moisson que l'ivraie sera jetée au feu. Nous avons donc le temps pour nous convertir. Mais qu'en est-il de mon partage, de ma charité et du sourire que cela provoque chez autrui ? Vous n'aurez pas le beurre et l'argent du beurre... Et l'Eglise a besoin de vous d'ici là. Sans votre partage, sans votre solidarité, elle n'ira nulle part. Idem pour votre paroisse, et c'est peut-être le bon moment pour vous rappeler les différentes manières de s'engager dans cette paroisse. D'autant plus que l'accumulation de scandales de tous ordres dans notre diocèse nous prive de prêtre. Eh oui, il faut savoir ce que l'on veut : des vocations qui respectent les règles sans nous obliger

à fermer les yeux. C'est peut-être ce qui a manqué à nos autorités ces dernières années : les yeux ouverts. Rappelons simplement à ces brebis égarées que si elles étaient exemplaires, les médias n'auraient pas autant de raisons de « bouffer du curé ». Bref, votre paroisse a et va avoir de plus en plus besoin de vous. Et il y en a pour toutes les grâces : musique, conte, organisation, décoration, et j'en passe.

La musique est présente grâce à notre chœur mixte. Il recherche encore et toujours des bonnes volontés pour accompagner la messe en moyenne une fois par mois. Les répétitions ont lieu tous les jeudis. Vous pourrez ainsi mettre votre organe au service de l'assemblée pour lui permettre d'entrer dans l'alliance. Messieurs, vous êtes attendus avec impatience.

Les conteurs-euses se retrouveront plus volontiers dans le groupe des lecteurs. A chaque dimanche ses lectures. Votre témoignage sera donc dans la proclamation, un délicat équilibre entre émotion et le message du Dieu vivant. Vous semez le bon grain, Il s'occupe de la récolte. Pour des raisons pratiques vous serez également appelés à distribuer la communion.

L'organisation, elle, est toujours perfectible. C'est encore plus vrai quand il s'agit de bonnes volontés. Les Actes des Apôtres en rapporte un des premiers soubresauts (Ac 6). La pastorale étant gérée par les apôtres, le service de la communauté fut confié aux sept premiers diacres. Aujourd'hui encore notre paroisse comporte les deux conseils :



La fête paroissiale organisée...



... par nos fidèles bénévoles.

le Conseil de paroisse qui a repris avec quelques adaptations la diaconie décrite par Luc et le Conseil pastoral de communauté, successeur des apôtres en toute modestie. Ces deux institutions ont été remises au gout du jour par Vatican II.

Choisissez et annoncez-vous au secrétariat de notre paroisse qui vous donnera toutes les informations nécessaires.



Un portefaix bien sympathique.

AB **CHAUFFAGES**
SERVICES S.A.
C. FOGAL

INSTALLATIONS
ENTRETIEN
DÉPANNAGE
SURVEILLANCE

Tél. 022 752 15 42
Fax 022 752 33 57
abchauffage@bluewin.ch

Rte de Compois 35
1252 MEINIER

install CHAUFFAGES

Patrick Feusi

Ch. des Bossonailles 22 études
1222 Vézenaz rénovations
Tél. & fax: 022 772 22 02 entretien
Natel: 079 662 38 36 surveillance

SANITAIRES - FERBLANTERIE

DALLAIS SA

*Dopo il 1945... "Al di là del nome,
una famiglia, una signorina..."*

26, av. Petit-Senn
1225 Chêne-Bourg
T : 022 348 61 91 - F : 022 348 20 28
www.dallais.ch

nos véhicules roulent au gaz naturel